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Annexe 4 :   PROTECTION DES DONNÉES
Annex 4            : Data protection      


PROTECTION DES DONNÉES
                      Data protection      
Obligatoire /MANDATORY
Veuillez joindre une copie de votre plan de gestion des données (si disponible) indiquant comment les données seront accessibles, comment la confidentialité des participants sera protégée et toute autre considération pertinente. Des informations doivent être fournies sur le cycle de vie complet des données, de la collecte à l'archivage.
How data will be accessed, how participants’ confidentiality will be protected. Information must be provided on the full data lifecycle, from collection to archive.  
-
-
Veuillez donnes des informations sur les mesures mises en place pour assurer la sécurité des données collectées.
There is any security measures ensuring the security of collected data.
-
-
Si l'étude ou ses publications incluent des photographies/enregistrements vidéo du (des) participant (s), quelles mesures sont prises pour préserver l'anonyme des participants ? le consentement écrit indique-t-il ces mesures ?
 If the study or its publications include photographs/ video recordings of participant, what measures are taken to preserve anonymity of participants?  Do a written consent indicate this clearly?
-
-









